EUDS Mi Universidad

ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: ANDREA MELGAR VAZQUEZ

TEMA: INFLAMACION Y SINDROME HEMORRAGICO Y

HEMOSTASIA

PARCIAL: 2°

MATERIA: ENFERMERIA MEDICO QUIRURGICAN I

NOMBRE DEL PROFESOR: RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ

GARCIA

CUATRIMESTRE: 5°



Introduccion

La inflamación es una respuesta natural del cuerpo a diversas situaciones, como infecciones, lesiones y enfermedades. Aquí mencionamos la diferencia entre la inflamación aguda, que es de corta duración y ayuda al cuerpo a recuperarse, y la inflamación crónica, que puede persistir durante meses o incluso años y provocar otros problemas médicos, Las hemorragias, ya sea externas o internas, son un proceso importante para el cuerpo humano. La formación de coágulos es crucial para detener la hemorragia, y algunas personas pueden tener problemas con la coagulación debido a condiciones médicas o enfermedades hereditarias, tambien abordaremos sobre la homostasia primaria y secundaria, son procesos fundamentales en el mantenimiento de la integridad del sistema circulatorio, la hemostasia primaria se refiere a la formación del tapón plaquetario a través de la adhesión, activación, secreción y agregación plaquetaria, deteniendo así la hemorragia inicial, por otro lado, la hemostasia secundaria involucra la activación del sistema enzimático de coagulación, que tiene como objetivo principal la formación de trombina y fibrina para estabilizar el coágulo y reparar el daño tisular.



La inflamacion

La inflamación es una de las maneras en las que el cuerpo reacciona a una infección, lesión u otras afecciones médicas. Existen diferentes tipos de inflamacion, puede ser aguda o cronica:

La inflamación aguda: es una respuesta rápida del sistema inmunológico a una lesión o infección.

Los signos y síntomas de la inflamación aguda pueden manifestarse de diversas formas Algunos de los signos y síntomas comunes de la inflamación aguda incluyen:

- Enrojecimiento
- Hinchazón
- Calor
- Dolor
- Pérdida de función o movilidad

Las causas de la inflamación aguda pueden incluir lesiones traumáticas, como esguinces, fracturas o cortes; infecciones bacterianas, virales u fúngicas; y reacciones alérgicas a sustancias como el polen o alimentos.

La inflamación crónica: es un tipo de respuesta inflamatoria prolongada que puede persistir durante semanas, meses o incluso años.

La inflamación crónica es un estado prolongado de inflamación que puede estar asociado con una variedad de condiciones de salud y enfermedades crónicas. Los signos y síntomas de la inflamación crónica pueden ser más sutiles que los de la inflamación aguda, y pueden incluir:

- Fatiga persistente
- Dolor generalizado o en áreas específicas del cuerpo
- Rigidez articular
- Malestar general
- Pérdida de apetito
- Fiebre baja

Las causas de la inflamación crónica pueden variar y están asociadas con una serie de factores, como:

- Enfermedades autoinmunes, como artritis reumatoide o lupus
- Obesidad y el exceso de tejido adiposo
- Estrés crónico
- Exposición a toxinas ambientales
- Infecciones persistentes
- Consumo excesivo de alcohol



Fases de la inflamacion

La inflamación aguda se caracteriza por la exudación de líquido y proteínas plasmáticas, así como la migración de leucocitos, mientras que la inflamación crónica se distingue por la proliferación de vasos sanguíneos, fibrosis y necrosis tisular.

Es interesante destacar que los cambios secundarios que tienen lugar en la respuesta inflamatoria aguda (RIA) son determinantes para los signos de la inflamación. Estos cambios incluyen una serie de reacciones complejas que ocurren en un área inflamatoria, específicamente en el tejido conectivo vascularizado.

La comprensión de estos procesos es crucial para identificar los signos de la inflamación y comprender cómo se desarrollan las respuestas del cuerpo a las lesiones tisulares y otros desencadenantes. La investigación continua en este campo es fundamental para avanzar en el tratamiento y la gestión de las enfermedades inflamatorias.

Regulacion de la respuesta inflamatoria

La importancia de la resolución de la inflamación y cómo esta es un proceso fisiológico crucial para el organismo. La capacidad de controlar y culminar la inflamación mediante mecanismos de retroalimentación negativa es esencial para restablecer la homeostasis del cuerpo.

Es cierto que cuando la inflamación persiste, puede generar efectos dañinos en el organismo, contribuyendo a enfermedades autoinmunes, obesidad, cáncer y otras condiciones crónicas. Por otro lado, la resolución de la inflamación implica una serie de fenómenos fisiológicos que incluyen la disminución de la proliferación y maduración de células inmunes, así como la inducción de la apoptosis y fagocitosis de leucocitos activos, junto con la inhibición de la secreción de mediadores inflamatorios y su depuración.

La idea de orientar la terapéutica hacia los receptores que participan específicamente en la resolución de la inflamación mediante agonistas específicos es muy prometedora. Esto podría ofrecer una alternativa a la terapéutica convencional orientada a la inhibición de mediadores proinflamatorios, evitando así posibles alteraciones en otros procesos fisiológicos.

El enfoque en los receptores que participan en la transducción de señales y que son relevantes por su potencial terapéutico representa un área importante de investigación que podría conducir a avances significativos en el tratamiento y manejo de las enfermedades inflamatorias.

El sindrome hemorragico y hemostasia

Es fundamental para mantener la integridad de un sistema circulatorio cerrado y de alta presión después de un daño vascular. La hemostasia se divide en dos procesos principales: la hemostasia primaria y la hemostasia secundaria.

 La hemostasia primaria se centra en la formación del tapón plaquetario, que involucra la adhesión, activación, secreción y agregación plaquetaria para detener el sangrado inicial.



• La hemostasia secundaria implica la activación del sistema enzimático de coagulación, cuyo objetivo principal es la formación de trombina y fibrina para estabilizar el coágulo.

Finalmente, el proceso de fibrinólisis se encarga de eliminar los restos del coágulo una vez que el daño tisular ha sido reparado. Estos sistemas trabajan en equilibrio fisiológico para prevenir el sangrado excesivo o la formación inapropiada de coágulos.

Es cierto que cuando se pierde este equilibrio, pueden surgir estados patológicos como sangrado excesivo o trombosis, lo que resalta la importancia de comprender a fondo estos procesos y mantener su equilibrio fisiológico.

La hemostasia primaria: es el primer paso en el proceso de coagulación sanguínea que ocurre inmediatamente después de una lesión vascular. Durante la hemostasia primaria, las plaquetas se adhieren al sitio de la lesión y forman un tapón plaquetario para detener la hemorragia.

La hemostasia secundaria: es un proceso crucial en la coagulación sanguínea que ocurre después de la formación del tapón plaquetario. Durante este proceso, se forma un coágulo estable a través de la activación de factores de coagulación en cascada, lo que resulta en la conversión de fibrinógeno en fibrina para consolidar el tapón plaquetario y detener el sangrado.

Hemorragias

La hemorragia es la pérdida de sangre que puede ocurrir tanto externa como internamente. Es un proceso importante para el cuerpo humano, la formación de coágulos es crucial para detener la hemorragia. También es cierto que algunas personas pueden tener problemas con la coagulación debido a condiciones médicas o enfermedades hereditaria, Es posible que su sangre no forme coágulos normalmente, lo que se conoce como trastorno de la coagulación. Esto sucede cuando su cuerpo no produce suficientes plaquetas o factores de coagulación, o no funcionan bien su sangre puede formar demasiados coágulos, o los coágulos pueden no disolverse adecuadamente.



Conclusion

La inflamación aguda y crónica son procesos fisiológicos complejos que desempeñan un papel crucial en la respuesta del cuerpo a las lesiones y desencadenantes. La exudación de líquido y proteínas plasmáticas, la migración de leucocitos, la proliferación de vasos sanguíneos, la fibrosis y la necrosis tisular son todos aspectos importantes de estos procesos, la hemostasia primaria y secundaria son procesos esenciales para detener la hemorragia y reparar el daño tisular en el sistema circulatorio. La hemostasia primaria se enfoca en la formación del tapón plaquetario, mientras que la hemostasia secundaria implica la formación de trombina y fibrina para estabilizar el coágulo. Estos procesos trabajan en conjunto para mantener el equilibrio fisiológico y prevenir la pérdida excesiva de sangre. Comprender estos mecanismos es crucial para comprender la fisiopatología de trastornos hemorrágicos y trombóticos.



Bibliografía

- 1. Libro ENFERMERIA MEDICO QUIRURGICA JAIMME ARIAS TEBAR
- 2. Libro INTRODUCCION A LA ENFERMERIA CARMEN LEDEZMA LIMUSA
- 3. Libro FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA SUSANA ROSALES PAX MEXICO
- Video ENFERMERIA MEDICO QUIRURGICA https://www.youtube.com/watch?V=1Eu9ABGkhXE ESCUELA NACIONAL
- 2. Video VENOCLISIS https://www.youtube.com/watch?V=W8-wlfotso0 MARCI NURSE
- Video CUIDADOS PREOPERATORIOS https://www.youtube.com/watch?V=ncs_0n1addk MAYUMI PEREZ